

Les montagnes de Reims

Ce dimanche 30 juin au matin, il fallait être motivé pour se rendre au départ du brevet des Montagnes de Reims.

En effet, la météo maussade, très éloignée d'une météo estivale, aurait pu en décourager plus d'un.

Et pourtant, 11 licenciés de l'ASPTT ont répondu présents pour porter haut les couleurs de notre club parmi les 740 participants sur l'ensemble des courses proposées.



A 7h35, nous partons ensemble pour quelques kilomètres avant de nous séparer : trois sur le plus long des parcours proposés (170km) et les 8 autres sur le 150 km.





La Montagne de Reims qui se dessine alors à nous, tel une nef posée sur la plaine de Champagne, nous invite à la découvrir au prix d'un effort constant et d'un engagement physique important qui ne nous a jamais fait défaut ! Et même si une chute sans gravité heureusement et quelques crevaisons ont eu lieu, jamais ces incidents n'ont atteint le moral de nos vaillants représentants qui toujours, dans une franche camaraderie, sont repartis dans un seul but : **rouler et finir** ensemble.

Et c'est ainsi qu'au fil des heures et d'une météo devenue plus agréable, nous avons pris plaisir à parcourir et nous aventurer à la découverte des plaines agricoles, des vallées, forêts et collines couvertes d'un vignoble d'exception...

La journée est déjà bien entamée quand nous arrivons à notre point de départ, sur la commune de Champfleury et, tous heureux de pouvoir dire : « on l'a fait ! ».

Merci aux organisateurs et à chacun des participants

Champagne...



